

La Tranche-sur-Mer / Marans

La Vélodyssée



Sur votre parcours à vélo entre la Tranche et la Faute, la lagune de La Belle-Henriette est un endroit unique, séparée de la mer par une étroite bande de sable. Puis La Faute-sur-Mer qui s'étire vers la pointe d'Arçay vous ravira. Cap ensuite sur St-Michel-en-l'Herm par le Marais desséché. Entre Vendée et Charente-Maritime, cette étape de La Vélodyssée vous fait découvrir la partie dite « desséchée » du marais Poitevin. Pédalez au cœur de grande étendue de marais et de cultures ponctuées de fermes et cabanes jusqu'à atteindre Marans, une agréable cité fluviale longée par la Sèvre Niortaise. Soyez curieux et allez découvrir le port de plaisance, le centre historique et l'église au clocher futuriste de cette ville vivant au rythme de l'eau.

Départ
La Tranche-sur-Mer

Arrivée
Marans

Durée
3 h 05 min

Distance
46,27 Km

Niveau
J'ai l'habitude

Thématique
Bords de mer

Itinéraire

Cet itinéraire se fait majoritairement sur des petites routes avec des portions sans voitures dont des passages sur des chemins de halage. Pas de difficultés.

Vigilance

Restez vigilants en traversant la Tranche-sur-Mer et la Faute-sur-Mer : trop peu de signalétique.

